

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

TODAVÍA no terminan de quitarle el moño y el celofán al 2010 y muchos ya comenzaron a mancharlo con improperios.

Y ES QUE el aumento de las gasolinas –que seguirán incrementándose mes a mes– provocó un rotundo rechazo ciudadano, toda vez que ese dinero quién sabe a dónde irá a parar.

LO PEOR es que esto es apenas el primer peldaño de lo que será una muy larga cuesta de enero, que amenaza con extenderse varios meses más.

NO SE TRATA de echarle a perder a nadie el buen ánimo, pero a partir de hoy entran en vigor todos aquellos nuevos impuestos que inventaron y aprobaron priistas, panistas y perredistas en la **Cámara de Diputados**.

ASÍ QUE los mexicanos no sólo estrenamos año, sino también nuevas tasas fiscales, como la del **ISR** que sube a 30 por ciento o la del **Impuesto a los Depósitos en Efectivo** que sube a 3 por ciento.

LO MISMO PASA con el flamante impuesto especial a las telecomunicaciones y, por favor, que nadie olvide que a partir de hoy el **IVA** sube al 16 por ciento.

SALVO ESO y otras cositas, muy feliz año para todos.



DE ACUERDO con los expertos "**Twitter**" fue elegida como la palabra del año 2009 en el mundo cibernético en **Estados Unidos**.

ACÁ en México habrá que irse acostumbrando a ella y a empezar a usarla, pues esta red social está teniendo un crecimiento exponencial cada día que pasa.

¿Y EN QUÉ CONSISTE eso de tuitear? Dicho de manera rápida se trata de llevar una especie de diario público, con entradas de sólo un párrafo, e interactuar con quien lo lee.

DE AHÍ QUE cada vez son más los políticos y

personajes públicos que se suman a la euforia de los tuits y retuits, como una manera de hacerse propaganda y "acercarse" a la sociedad.

SÓLO QUE no es fácil. Ahí está el caso de **Manlio Fabio Beltrones**, a quien sólo le duró el juguete unos días antes de cancelar su cuenta porque resultó demasiado para él.

OTRO QUE no utiliza el sistema para el diálogo, sino para el monólogo es **Andrés Manuel López Obrador**, quien cuenta con más de 10 mil seguidores... a los que ni ve ni oye.

EN CAMBIO el petista **Gerardo Fernández Noroña** está pegado al teclado peleándose todo el día con sus adorables enemigos "los paniaguados".

TAMBIÉN están metidos ya los senadores **Carlos Navarrete**, **Dante Delgado**, **Graco Ramírez** y **Javier Castellón**, considerado el gurú del tuiteo en la casona de **Xicoténcatl**.

ENTRE los tuiteros albiazules destacan **Gabriela Cuevas** y **Demetrio Sodi**. Y dicen que hasta **Marcelo Ebrard** tiene su propia cuenta.

Y, CLARO, algunos han convertido el tuiteo en el arte de decir la mayor cantidad de tonterías en sólo 140 caracteres.



HACE DOS AÑOS el veracruzano **Fidel Herrera** le pegó al gordo de la **Lotería Nacional**: se ganó una de las tres series del **Premio Mayor**.

EL MONTO fue de 25 millones de pesos, pero como había repartido la mitad de sus "cachitos", terminó embolsándose sólo 12.5 millones.

EN AQUELLA OCASIÓN el número ganador del sorteo de Año Nuevo fue el 05676. Para hoy, Fidel ya compró una serie con terminación 40874, que ofrece 75 millones de pesos.

DICEN QUE son muchos los veracruzanos que rezan para que el gobernador le vuelva a pegar al "gordo" y, como en los anuncios de la **Lotería Nacional**, decida retirarse a la playa a disfrutar sus millones.

